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PROVINCE DE QUÉBEC 
CENTRE DE SERVICE SCOLAIRE DES HAUTES-RIVIÈRES 
ÉCOLE St-Joseph 
 
 
Procès-verbal de l’Assemblée générale de l’école St-Joseph 
Le 8 novembre 2022 
 
ÉTAIENT PRÉSENTS : 
 
Madame Monia Robert, parent 
Madame Josée Bélair, parent  
Madame Kathleen Tremblay, parent 
Madame Caroline Riendeau, parent 
Madame Mélissa Latulippe,  parent 
Madame Joanie Dumesnil, enseignante 
Madame Sonia Coupal, enseignante 
Madame Marie-Hélène Lepage, enseignante  
Madame Stéphanie Beaudoin, service de garde  
Madame Johanne Chamberland, membre de la communauté 
 
PARTICIPAIT ÉGALEMENT : 
 
Claudia Pinard, directrice de l’école St-Joseph. 
 
ÉTAIENT ABSENTS :  
Aucun membre 
 
1. Présences et ouverture de la séance  
 
Ouverture de la séance à 18h31. 
 
 

2. Parole au public (10 minutes)  
 
Aucun public 

 
3. Lecture et Adoption de l’ordre du jour  
 
Adoptées par Marie-Hélène Lepage 
 

4. Lecture, suivi et adoption du procès-verbal du 4 octobre et de la séance 
extraordinaire du 2022  
 
Approuvés par Joanie Dumesnil 
 

5. Parole aux membres 
 
Aucune parole aux membres 
  

6. Mot de la représentante au comité de parents  
 
Caroline n’est pas allée, car la rencontre était en présentiel. Madame Pinard a proposé aux gens du CSS de proposer 
un modèle hybride, afin que tous les parents représentant les conseils d’établissement puissent avoir la possibilité d’y 
assister. 
 

7. Mot de la direction  
a) Normes et modalités d’évaluation : dates importantes dans l’année (fiche 14A)  
 

Les dates importantes de l’année ont été présentées par madame Pinard. 
Normes et modalités pour les parents, Mme Pinard se demande si elle est mieux de les envoyer version    
papier ou courriel.  
Mme Chamberland se questionne sur le point des modifications des attentes pour les élèves dont on discute 
beaucoup dans les médias.  
Mme Pinard donne quelques explications sur ce point.  

 
b) Suivi levée de fonds poinsettias 

Pour l’instant 74 plants ont été vendus. 
 

Nous n’avons pas une grande participation pour l’instant. Les parents ont encore deux semaines pour 
remettre leurs commandes 
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c) Travaux sur l’école 23-24 

Les travaux de démolition commenceront en mai 2023.  
Mme Pinard n’a rien reçu encore. Les deux classes de 5 ans seront à la cafétéria et la maternelle 4 ans dans la 
bibliothèque. Les poutres de soutien seront changées pendant l’été. Le projet change très souvent. La chargée de 
projet nous dit que les travaux seront terminés pour la rentrée 23-24. 

 
e) Suivi cabanon 
 
Le cabanon sera livré ce jeudi dans la cour d’école.   
 
f) Suivi gymnase 
Il y a quelque manque dans le gymnase, peinture, prises, lumières, etc. 

 

8. Approbation/adoption:  
a) Contenus en orientation scolaire et professionnelle (COSP) au 3e cycle (fiche 17A)  
Proposés par Caroline Riendeau adoptés par Kathleen Tremblay 
 
b) Sorties et activités proposées par la direction (fiche 16) 
Proposées par Josée Bélair adoptées par Monia Robert 
 
c) Demandes d’achats personnel de l’école : 

Une liste de souhaits du personnel est présentée aux membres. 
Ils sont en accord pour acheter ce qu’il y a sur la liste, mais ils aimeraient qu’il y ait un coussin de 10 000$ dans le 
compte du FDS. Les membres ont décidé de prioriser les buts de soccer pour le 2e cycle, les chandails de sport, les 
livres, les dictionnaires, les chaises des maternelles 4 ans et un bac de 26 écouteurs pour l’utilisation des ipads. Tout ce 
qui reste sur les listes sera en attente d’approbation. Un nouveau tableau nous sera présenté en janvier.  
Par la suite, Mme Pinard a soulevé le fait que nous pourrions peut-être annuler une sortie à l’Estacade afin de pouvoir 
acheter le maximum de ce qu’il y a sur les listes de demandes.  

 
Proposé par Stéphanie Beaudoin adopté par Sonia Coupal 
 

 

9. Varia  
Aucun point au varia 
 

10.Levée de l’assemblée à 20:20 
 

 

Prochaine rencontre : 15 janvier 2023 à 18h30 

 
 
 
 
Madame Monia Robert 
Présidente Conseil d’établissement école St-Joseph 2022-2023 
 
Claudia Pinard 
Directrice de l’école St-Joseph                                        
 
 

    

 
 
 
 


